

Alors que l'épidémie du COVID semble s'éloigner et que nous pensions tous retrouver d'ici peu une vie à peu près normale, nous voilà de nouveau confrontés à une crise qui va bien au-delà, à une guerre qui touche les ukrainiens aux portes de l'Europe.

Tous les élus de l'opposition se joignent à l'équipe municipale de la majorité pour condamner l'invasion des troupes russes sur ce sol souverain. Des images, que nous croyions tous ne jamais voir, ou revoir pour les plus anciens, rejaillissent sur nos écrans et nous effraient. Nous allons inmanquablement subir des conséquences collatérales de ce conflit. Il nous appartient, en tant qu'élus, en tant que citoyens qui ont la chance de vivre dans un pays démocratique et libre, d'être aux côtés de ceux qui vont le plus en souffrir : les ukrainiens bien sûr en tout premier lieu mais également les plus faibles d'entre nous qui vont subir les conséquences économiques de ce conflit. Restons vigilants, restons solidaires. Dans ce contexte douloureux et de baisse du pouvoir d'achat, l'opposition sera très vigilante lors du vote du budget de la commune. Cette crise nous incite encore plus à nous déplacer aux urnes pour les élections présidentielles et législatives, pour faire vivre notre démocratie.